

ゆめだより

第 5 号 H26. 10. 29
岐阜県立岐阜本巣特別支援学校
岐阜市西秋沢2-363-1
校長 板倉 寿明

小学部

*楽しかった秋の遠足～低学年編・高学年編～



高学年は10月2日(木)に、低学年はあいにくの雨で1週間の延期となつてしまいましたが10月10日(金)に、北野ファミリーパークへ遠足に行ってきました。この日のために、事前学習でどの遊具・乗り物で活動するのか計画したり、お金の種類を勉強したり、乗り物チケットを買う練習をしたり……。みんなそれぞれの目標をもって取り組んできました。そして迎えた当日!! 早く遊びたくて目をキラキラさせる子、ドキドキしながら券売機に挑戦する子、今まで怖くて乗れなかった乗り物に挑戦する子、新しくできたアスレチックコーナーで思いっきり体を動かす子。一人一人がとってもいい表情で活動することができました。お土産に秋の香りがする落ち葉を拾った学年もありました。帰りのバスは、どの子も「やったあ、楽しかった」という満足感の漂う表情に見えたのは気のせいではないと思います。保護者の皆様、お弁当のご準備などご協力ありがとうございました。

*修学旅行 行ってきました!!

台風19号の動向に最後までやきもきしましたが、みんなの心がけのおかげで、予定通り10月14日(火)、15日(水)の日程で、大阪へ修学旅行に行ってくることができました。岐阜羽島駅に集合した時には、いつもと違う雰囲気にな不安になって涙のこぼれる人もいましたが、新幹線がホームを離れた途端目線は車窓にくぎ付け、不安なんかどこへやら……。USJに到着すると、早速楽しみにしていたお昼ご飯、それぞれ好きなメニューのお店に分かれてまずは腹ごしらえをしました。昼食後はいよいよアトラクション体験、ハリーポッター効果でどこもたくさんの人でしたが、ジョーズやバックドラフト、セサミストリートの世界、スヌーピーの世界に浸ったり、通りを歩いていると手を振ってくれる着ぐるみにびっくりしたり……。映画の世界を満喫しました。ホテルでの夕食はバイキング、ステーキ、お寿司、スイーツちょっと食べ過ぎてしまった人もいたくらいおいしい食事にご満悦でした。2日目は海遊館見学と遊覧船サンタマリア号乗船、海遊館では水槽のガラスに額をくっつけて食い入るようにジンベイザメやエイ、カラフルな魚を見ていました。サンタマリア号はゆったりと潮風を感じながらのクルージング、ちょっとリッチなひと時を過ごしていました。楽しかった2日間はあっという間に終わり、ジャンボタクシーで一路新大阪駅へ、予定通りの新幹線に乗車して岐阜へ帰ってきました。2日間の旅を終え、どの子もちょっと大人びたそんな旅行でした。



*小学部の早川玲奈先生の産休代替として10月1日より鷲見敏郎先生にお世話になっています。

中学部

*中学部2年 宿泊学習 [10月2日(木)～3日(金)]

中学部2年生14名は家庭から離れ、自立心を養ったり仲間意識を高めたりすることを目的として、本校内にあるセミナーハウスという施設で1泊する宿泊学習を行いました。1日目の午前中はバローまで歩いて昼食のお弁当、夕食で作るピザの食材、2日目の朝食の食材を買ってきました。午後からはレクリエーション係が考えてくれたオリエンテー



リングで、夜はきもだめしでグループの結束を高めました。2日目は河川環境楽園に出かけ、いろいろな魚を観たり、おいしい食事をしたりと、とても楽しい時間を過ごしました。



*中学部3年 修学旅行 [10月8日(水)～10日(金)]

中学部3年生13名は、社会に対する興味関心を広げたり、自分の力を発揮し楽しさや達成感を味わったりするという目的で、2泊

3日で東京方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は浅草寺周辺を見学した後スカイツリーに上り、東京の町を上から見下ろしました。2日目はディズニーランドへ行き、それぞれグループごとの計画に従いアトラクションやパレードを楽しみました。3日目はキッザニアというところでいろいろな仕事の体験をしました。パティシエ、警察官等様々な仕事をしながらお金ももらい、社会に対する興味関心を広げることができました。充実した2泊3日でとても短く感じられました。

*** 中学部 1年 宿泊学習 [10月16日(木)～17日(金)]**

中学部1年生24名も仲間意識を高めたり、集団生活を送る上でのマナーを理解したりするという目的で宿泊学習を行いました。2年生と同じようにバローまで歩いて夕食と朝食の食材を買ってきました。夕食はカレーを作りみんなお腹いっぱい食べました。夜はハロウィンナイトということで学校内を仮装して回りました。2日目はマーサに行ってボウリングをしたり、食事をしたりしました。この2日間で友達とも深く知り合うことができ、仲間意識を高めることができました。



高等部

*** 体育大会**

9月20日(土)曇天の比較的涼しい天候のもと、体育大会を行いました。全員の綱引きからはじまり、精一杯力を発揮しました。何日も練習して、走る、跳ぶ、叫び、力を合わせて応援もしました。

難しかった組体操も成功し、後期の学習につなげています。



*** 岐阜工業高校との交流及び共同学習**

6月5日(木)の第1回目から5回の予定で、岐阜工業高校建設工学科3年生8人の生徒と本校手工芸班木工グループ生徒4人が、専門的な木工に関する技術を見聞きし、コミュニケーションの力を高めていくことを目的として、共同でベンチ制作を行ってきました。台風の影響で4回となってしまいましたが、10月9日(木)に岐阜工業高校で共同制作してきたベンチとスロープを本校に運んできてもらい、一緒にニス塗りをし最後の仕上げをしました。スロープの柿と県花のレンゲは、岐阜工業高校の生徒さんが描いてくれました。高等部生徒用玄関に設置してあります。



生徒たちからは、それぞれの学校で互いの授業の様子や作業製品等を見たことで授業に対する意識や態度、製品の出来栄を互いに認め合えてよかった、一緒にかかわりあいながら制作ができてよかった、最初は緊張したけれど話ができてよかった等の感想が聞かれ、充実した共同学習になりました。

*** 高等部の川平晃弘先生は任期満了につき、9月30日でご退職になりました。**

11月行事予定 * 学部行事はそれぞれの学部からの連絡でご確認ください。

*** 行事予定は諸事情により変更になる場合があります。**

- 4日(火) 高等部 個人懇談週間(14日まで)
- 7日(金) 全国学校体育研究大会(半日日課)、café 和一なごみー
- 10日(月) ふれあい参観日、PTA実行委員会、PTAバザー作業日
高等部: 就業体験報告会(2・3校時)
- 12日(水) 高等部: 山県高校との交流
- 13日(木) café 和一なごみー
- 20日(木) 高等部: 岐阜城北高校との交流
- 26日(水) 小学部: きらきらタイム(5校時)
- 28日(金) 学校祭1日目、PTAバザー準備
- 29日(土) 学校祭2日目
- 30日(木) café 和一なごみー営業

この「ゆめだより」は、本校の保護者に配付するとともに、地域の方々にも回覧をいただいています。ご意見がございましたら、学校までご連絡を頂けると幸いです。

電話番号(058)239-9712 FAX番号(058)293-9022